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Anfrage zur „Optimierung Bus-Anbindung an leicht verspäteten Bahnverkehr“

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 

Stadtverordnetenversammlung:

In der Februarsitzung erhielt der Magistrat folgenden Auftrag:

Der Magistrat wird beauftragt ein Gespräch mit dem Ziel „Optimierung der  
Anbindung des Busverkehrs an den S-Bahnverkehr am Bahnhof Groß Karben“ mit den
ÖPNV-Partnern (DB, RMV, VGO) zu initiieren. Mit dem Ziel  die  Busabfahrten besser 
auf verspätete S-Bahnen anzupassen.

Hierzu haben wir folgende Frage:
1. Wie ist der Status zu obigem Auftrag?

1. Haben bereits Gespräche stattgefunden mit welchem Beteiligten und mit 
welchen Ergebnissen?

2. Wie gedenkt die Stadt zu unterstützen?

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich
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